

Mediaspip : des vidéos facilement en ligne

Développée depuis deux ans, cette application est enfin accessible à tous. C'est comme un « YouTube », sans pubs.

« Mediaspip est une nouvelle plateforme de diffusion multimédia. Elle offre la possibilité de déposer d'une façon très simple des documents multimédia : fichiers vidéo, audio, image, texte », explique Tony Servain, salarié de l'association Infini, qui développe Internet à des fins non commerciales. Cette application permet aussi de ranger les articles par thème, dans un agenda, et de sélectionner des médias dans le but de les mettre à la une du site. Cette application est enfin accessible à tous (il faut être adhérent d'Infini, sachant que la cotisation est libre). « C'est comme un « YouTube » mais sans pubs ! » résume Michel Briand, vice-président de BMO en charge du numérique.

Mediaspip a vu le jour à Brest. Elle est développée depuis 2010 sur la base du logiciel libre SPIP, avec le soutien de la ville. Depuis l'an passé, elle est hébergée par Infini. À l'origine : une commande du Bureau

information jeunesse (Bij). « Sur notre site, nous proposons désormais les vidéos réalisées par des jeunes du Burkina-Faso », explique Pierre-Yves Cavellat, webmaster au Bij.

Des associations l'ont testée. Le Gref (Groupement des retraités éducateurs sans frontières) y met ses vidéos présentant les actions réalisées au Bénin ou au Cambodge. L'association des Petits Débrouillards rend accessible les documents de sa médiathèque, dont les vidéos de ses expériences scientifiques. La MJC de l'Harteloire présente les activités de la Web Radio Harteloire. La Maison du livre répertorie les didacticiels (logiciels pédagogiques) vidéos de sa plateforme Libranet. Le dispositif relais de Rive droite présente les créations de collégiens.

Renseignements : 02 98 80 47 51
ou contact@infini.fr.



En ce début d'année 2012, le Mediaspip est rendu public officiellement et devient accessible à chacun.